



México, D.F., a 26 de noviembre de 2013 Boletín Núm.1381

## El Museo Nacional de Arquitectura exhibirá una muestra sobre arquitectura de hospitales.

- ➤ Abierta al público del 26 de noviembre de 2013 al 2 de marzo de 2014
- En el Museo Nacional de Arquitectura, tercer piso del Palacio de Bellas Artes

La Dirección de Arquitectura y Conservación del Patrimonio Artístico del INBA tiene entre sus funciones la difusión y valoración de la obra arquitectónica realizada durante el siglo XX, así como promover actividades que expongan las nuevas tendencias y técnicas de la producción arquitectónica contemporánea a nivel nacional e internacional. Bajo esta línea, en esta oportunidad presenta la exposición titulada MUESTRA DE ARQUITECTURA PARA LA SALUD.+arquitectura...+salud...

Esta muestra, organizada en colaboración con la Sociedad Mexicana de Arquitectos Especializados en la Salud, la SMAES, fundada en 1991, y la Dirección de Arquitectura y Conservación del Patrimonio Artístico Inmueble, DACPAI, INBA, parte de la iniciativa de exhibir mediante un guión museográfico la evolución en la construcción de los edificios de salud en nuestro país.

Se presentarán los antecedentes de la arquitectura hospitalaria; las transformaciones de los espacios dedicados a la atención médica a lo largo del siglo XX y, finalmente, como parte esencial de la exposición,

se mostrarán las obras recientes de este género en el sector público y privado edificadas durante el presente siglo.

Se reconocerán las primeras obras de quienes como José Villagrán García, Enrique Yáñez, Enrique del Moral, y más tarde Joaquín Sánchez Hidalgo y Guillermo, se consideran pioneros en el diseño de hospitales y cuyo legado perdura, como ejemplos de influencia en las nuevas generaciones de arquitectos que forman parte de esta exposición. Un grupo aproximado de 40 profesionales que han puesto el mismo empeño de sus predecesores en la calidad y funcionamiento de los edificios y conjuntos que están diseñando y construyendo.

Maquetas, fotografías y planos de clínicas y hospitales, así como imágenes de quirófanos de inicios del siglo pasado, conforman la *MUESTRA DE ARQUITECTURA PARA LA SALUD.* + *arquitectura...* + *salud...* 

La apertura de esta exposición es el 26 de noviembre y permanecerá abierta hasta el 2 de marzo de 2014 en el Museo Nacional de Arquitectura, tercer nivel del Palacio de Bellas Artes, con horarios de martes a domingos de 10:00 a las 18:00 horas. Maestros, estudiantes y personas de la tercera edad, entrada libre con credencial vigente. El domingo la entrada es gratuita.

---000---